



Am Lagerfeuer der Langerringer Fischer kam abends beim Zeltlager gemütliche Stimmung auf.
Foto: Alexandra Stuhler

Ein erlebnisreicher Tag

Ferienprogramm Langerringer Kinder lernen beim Fischereiverein viel über die Welt unter Wasser kennen

Langerringen Ein „echter Fischer“ darf das Wasser nicht scheuen. Nach diesem Motto nahmen insgesamt 31 Mädchen und Buben bei regnerischen Wetter Ferienprogramm des Fischereivereins Langerringen mit großer Freude teil. Und dabei gab es einiges an Flora und Fauna am Langerringer Baggersee zu entdecken.

Am „Schaubecken“ konnte der Vorsitzende Franz Erber den Kindern die gehälterten Fische zeigen. So nahe betrachtet, konnten die Kinder die Fische nach Art, Größe

und Alter bestimmen. Ebenso beliebt war das „echte“ Fischen in Kleingruppen, was durchaus von Erfolg gekrönt war. Begleitet und angeleitet von Vorstand und Vereinsmitgliedern wurden Barsche und Forellen, ebenso eine Schleie und ein Aal von den Kindern und Jugendfishern gefangen. Mittags wurde gegrillt, und der Ferientag klang gemütlich am Lagerfeuer aus. Parallel fand das ganze Wochenende das Zeltlager der Jugendfisher statt. Das gemeinsame Interesse an

der Natur und der Fischerei verbindet die Kinder und Jugendlichen. So wurden die Tage mit Fischen und Fachsimpeln verbracht. Ein kulinarisches Highlight waren die frisch geräucherten Forellen am Abend. Unter der Leitung von Jugendwart Jan Kast findet 19-mal im Jahr das gemeinsame Fischen am Baggersee, und zweimal am Fließgewässer Gennach statt. Außerdem werden Ausflüge und ein Besuch auf der Messe „Jagen & Fischen“ in Augsburg organisiert. (SZ)